

PHARMACIE DECARY

PRODUITS CHIMIQUES ET PHARMACEUTIQUES.

ARTICLES DE TOILETTE ET PARFUMERIE

TROIS PHARMACIENS DIPLOMÉS SONT ATTACHÉS AU LABORATOIRE DES PRESCRIPTIONS.

PASTILLES VERMIFUCES

DE

H. HUMBERT, PHARMACIEN A SAINT-DIE, (VOSGES)

Les vers de l'intestin dont le corps est cylindrique, rosé, long de 15 à 25 centimètres, également aminci aux extrémités, sont des *ascarides lombricoïdes*.

L'*ascaride lombricoïde*, long de 15 à 20 centimètres, gros de 5 à 8 millimètres, présente une tête marquée par une dépression circulaire, entourée de 3 nodules qui peuvent s'ouvrir ou se fermer autour de la bouche, et par l'autre bout une extrémité pointue, près de laquelle se trouve l'ouverture de l'anus.

Dans les *ascarides lombricoïdes* les sexes sont séparés et les mâles sont toujours plus petits que les femelles.

Les *ascarides*, très communs chez les enfants et chez les grandes personnes sont le résultat de l'alimentation par des fruits et des légumes crus portant avec eux des œufs de cet helminthe.

Les vers produisent des coliques, de la diarrhée, des vomissements, de la fièvre simulant la fièvre typhoïde muqueuse, et des accidents d'étranglement intestinal et d'invagination, de convulsions et d'abcès vermineux des parois abdominales.

Les *ascarides* habitent l'intestin grêle; mais, dans certains cas, ils remontent dans l'estomac, d'où ils peuvent être expulsés par le vomissement.

C'est à tort qu'on a dit qu'un lombric pouvait perforer les parois de l'intestin restées dans un état normal, cela ne peut arriver que s'il y a une ulcération profonde, ou si le ver a pénétré dans l'orifice idéal du cœcum.

D'autre part, les oxyures, les *trichocephales*, entozoaires nématodes, habitent le rectum et le cœcum; sont très souvent la cause d'une sorte de fièvre muqueuse, accompagnée de symptômes typhoïdes, et que pour ce motif on a appelé *fièvre vermineuse*.

Frappé et convaincu de l'utilité qu'il y avait de présenter au public, un produit préparé consciencieusement; méticuleusement dosé, j'ai donné à la préparation de mes pastilles des soins tout particuliers.

Très agréable au goût, elles possèdent une efficacité remarquable. Deux pastilles suffisent souvent pour détruire les vers en quantité considérable. La sûreté d'action, jointe à l'insipidité, font de mes pastilles un médicament recommandable contre les *ascarides lombricoïdes*, les oxyures et les *trichocephales*.

Données à doses convenables, nos pastilles ne peuvent avoir aucune action toxique sur les personnes qui en font usage. Le principe actif auquel elles doivent leurs propriétés, exerce lui au contraire, une action véritablement toxique sur les animaux inférieurs.

C'est sur cette dernière action que sont fondées les applications thérapeutiques les plus importantes et les moins contestables de la santonine, cette substance active, qu'on emploie de préférence au *semencontra* ou *barbotine*.

DOSE—La dose pour les ENFANTS de 6 mois à 4 ans, est de deux pastilles, à prendre tous les matins à jeun pendant 3 jours. Pour les enfants de 4 à 12 ans, la dose est de 3 pastilles par jour, à prendre le matin à jeun pendant 2 jours.

Au-dessus de cet âge, la dose est de 4 pastilles à prendre le matin à jeun pendant 5 jours.

Prix: la Botte, 25 Cents.

DÉPÔT POUR LE CANADA :

ARTHUR DECARY, Pharmacien-Chimiste,

Coin des Rues St-Denis et Ste-Catherine, Montréal.

Téléphone Bell 6833.